

Agencia de la ONU elogia respuesta de Cuba ante huracanes



La Habana, 12 sep (RHC) Laura Melo, representante del Programa Mundial de Alimentos (PMA) de las Naciones Unidas, en Cuba, afirmó este 12 de septiembre, en La Habana, que el gobierno del país es excepcional en la preparación y respuesta a un desastre de tanta dimensión como el provocado por el huracán Irma.

En entrevista exclusiva con la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**, la funcionaria dijo que el PMA tiene en la mayor isla del Caribe mil 600 toneladas de alimentos –ubicados en La Habana, Cienfuegos y Santiago de Cuba– y listos para ser distribuidos a las zonas más afectadas por el potente meteoro.

Señaló que su agencia se siente complacida por sumarse a los grandes esfuerzos del gobierno cubano, que calificó de eficaz y capaz para responder ante una situación de desastre como la que se está viviendo actualmente.

"En Cuba tienen la capacidad de proteger a los seres humanos y también los bienes necesarios para recuperar las condiciones de vida", apuntó.

Recordó que tras el paso del huracán Matthew, en octubre de 2016, la recuperación fue rápida porque el gobierno estaba listo para ello y como en aquella ocasión, el PMA está en capacidad de trabajar de conjunto con el Estado.

Melo subrayó que la entidad que representa está al habla con el resto de las agencias del sistema de las Naciones Unidas, para contribuir a la recuperación de nuestro país.

Añade la **ACN** que el huracán Irma dejó daños materiales en casi todas las provincias cubanas los cuales son cuantificados por las autoridades de la Defensa Civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141184-agencia-de-la-onu-elogia-respuesta-de-cuba-ante-huracanes>



Radio Habana Cuba